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ABSTRAK 

 

RISKA ERNAWATI, 1908203018, PENGARUH MOTIVASI DAN 

PROMOSI TERHADAP MINAT MAHASISWA BERINVESTASI 

TABUNGAN EMAS DI PEGADAIAN SYARIAH”, 2023 

Perkembangan Lembaga keuangan di Indonesia dari tahun ke tahun 

semakin mengalami perkembangan kinerja yang membaik. Salah satu perusahaan 

lembaga keuangan syariah non bank adalah pegadaian syariah Salah satu produk 

pegadaian syariah adalah investasi tabungan emas yaitu layanan pembelian dan 

penjualan emas dengan titipan yang memberikan kemudahan kepada masyarakat 

dengan harga yang terjangkau untuk berinvestasi tabungan emas. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif jenis data yang 

digunakan yaitu data primer dengan sumber data berasal dari kuesioner. Jumlah 

sampel dalam penelitian ini adalah 88 responden dari populasi 754 menggunakan 

rumus Slovin dengan standar eror 0,1 atau 10%, kemudian jenis teknik 

pengambilannya menggunakan Probability Sampling jenis Proportionate Stratified 

Random Sampling. Adapun dalam pengolahan data penelitian ini dibantu dengan 

IBM SPSS Versi 22. 

Berdasarkan hasil penelitian uji persial (uji t) menunjukan bahwa variabel 

motivasi diperoleh nilai thitung   ≥  ttabel  yakni 4,220 ≥ 1,662 dan memiliki nilai 

signifikansi 0,000 ≤ 0,05 artinya variabel motivasi berpengaruh positif dan 

signifikan terhadap minat berinvestasi. Kemudian variabel promosi diperoleh nilai 

thitung   ≥  ttabel  yakni 3,342 ≥ 1,662 dan memiliki nilai signifikansi 0,001 ≤ 0,05 

berarti variabel promosi berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat 

berinvestasi. Hasil uji simultan (uji F) menunjukan nilai F hitung > F tabel karena 

9,281 > 3,18 dan nilai signifikansi 0,000 < 0,05 artinya  variabel motivasi dan 

variabel promosi berpengaruh secara simultan terhadap minat mahasiswa 

berinvestasi tabungan emas di pegadaian syariah. 

 

Kata Kunci: Motivasi, Promosi, Pegadaian Syariah, Tabungan Emas, Investasi  
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ABSTRACT 

 

RISKA ERNAWATI, 1908203018, THE INFLUENCE OF MOTIVATION 

AND PROMOTION ON STUDENTS' INTEREST IN INVESTING GOLD 

SAVINGS IN SHARIA PAWNTOWN'S, 2023 

The development of financial institutions in Indonesia from year to year is 

increasingly experiencing improved performance. One of the non-bank Islamic 

financial institution companies is Islamic pawnshops. One of the Islamic pawnshop 

products is a gold savings investment, namely gold buying and selling services with 

a deposit that makes it easy for the public at affordable prices to use gold savings. 

This study uses a quantitative approach to the type of data used, namely 

primary data with data sources derived from questionnaires. The number of 

samples in this study were 88 respondents from a population of 754 using the Slovin 

formula with a standard error of 0.1 or 10%, then the type of sampling technique 

used Probability Sampling type Proportionate Stratified Random Sampling. As for 

processing the research data, it was assisted by IBM SPSS Version 22. 

Based on the results of the partial test research (t test) shows that the 

motivation variable obtained tcount ≥ ttable, namely 4.220 ≥ 1.662 and has a 

significance value of 0.000 ≤ 0.05 meaning that the motivational variable has a 

positive and significant effect on interest in attracting. Then the promotion variable 

obtained tcount ≥ table, namely 3.342 ≥ 1.662 and has a significance value of 0.001 

≤ 0.05 meaning that the promotion variable has a positive and significant effect on 

investor interest. The results of the simultaneous test (F test) show that the F count 

> F table because it is 9.281 > 3.18 and a significance value of 0.000 <0.05 means 

that the motivational variables and promotion variables simultaneously influence 

students' interest in investing in gold savings in sharia pawnshops. 

 

Keywords: Motivation. Promotion, Sharia Pawnshop, Gold Savings, Investment 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

iii 
 

 خلاصة

 

تمدخرا باستثمار الطلاب لاهتمام والترويج التحفيز تأثير ، 1908203018 ،  ارناواتي ريسكا  في الذهب 

 2023 ،" البغادية الشرقية

 شركات إحدى .متزايد بشكل محسن ا أداء   أخرى إلى سنة من إندونيسيا في المالية المؤسسات تطوير يشهد

اتالرهون منتجات ومن ، الإسلامية الرهونات مكاتب هي المصرفية غير الإسلامية المالية المؤسسات  

عاربأس الجمهور على يسهل إيداع مع الذهب وشراء بيع خدمات أي ، الذهب مدخرات استثمار الإسلامية  

ثمارالاست معقولة  .الذهب مدخرات في 

ا الدراسة هذه تستخدم لبياناتا مصادر مع الأولية البيانات أي ، المستخدمة البيانات لنوع كمي ا نهج   المستمدة 

دلةمعا باستخدام 754 من مجتمع من مستجيبا   88 الدراسة هذه في العينات عدد كان .الاستبيانات من  

Slovin عنو ثم ، ٪10 أو 0.1 معياري خطأ مع حتماليةالا العينات أخذ نوع المستخدمة العينات أخذ تقنية   

رالإصدا خلال من مساعدتها تم فقد ، البحث بيانات بمعالجة يتعلق فيما أما .المتناسبة الطبقية  من 22 

 .IBM SPSS برنامج

 tcount ≥ ttable على حصل الدافع متغير أن يظُهر ، (t اختبار) الجزئي الاختبار بحث نتائج على بناء  

يجابيإ تأثير له التحفيزي المتغير أن يعني مما 0.05 0.000 قدرها معنوية قيمة وله 1.662 4.220 أي  

مةقي وله 1.662 3.342 أي tcount ≥ ttable على الترقية متغير حصل ثم . الاستثمار نية على وهام  

لىع وهام إيجابي تأثير له الترقية متغير أن يعني مما 0.05 0.001 دلالة  الاختبار نتائج تظهر .الاستثمار نية 

نأ تعني 0.05> 0.000 دلالة وقيمة 3.18 <9.281 لأنه F count> F table أن (F اختبار) المتزامن  

دخراتم في بالاستثمار الطلاب اهتمام على الوقت نفس في تؤثر الترقية ومتغيرات التحفيزية المتغيرات  

 .الشرعية الرهونات مكاتب في الذهب

 

 الاستثمار ، بالذهب التوفير ، الشرعي الرهن ، الترويج ، الدافع :المفتاحية الكلمات
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